

1 学年だより

NO.56

令和3年6月25日

夢の宅配便

1 年学年主任

水野 喜代治

テスト終了 お疲れ様

みなさん、お疲れさまでした。初めての中学校の第1回定期試験が終わりました。緊張したと思います。ドキドキしたと思います。今日はゆっくり休んでくださいね。

テストを受けみてわかったと思います。授業で習った事がそのまま出題されるんだということが。授業で学んだことをどこまで理解できてるかを確認するために定期試験が行われます。ですので。特別、知らなかったことが聞かれたり、授業で何も扱ったことがないことが出題されることはありません。ですから、毎日の授業を一生懸命に受けることが一番大切なことだと思います。今日の授業が理解できたかを常に振り返って、分からないところは、その日のうちに先生に質問したり、友達に聞いたりして解決していきましょう。その積み重ねをしていけば必ずテストで十分な力を発揮することができます。

月曜日の授業から実践してみてください。テスト直前にどうしようとあわてるのではなく、月曜日から第二回テストに向けて、意識を持って学習を深めていきましょう。応援しています。

ちなみに、第二回テストは、夏休み明けの9月15日～17日の3日間です。今回は9教科です。夏休みあけて、すぐですので、しっかり準備しておきましょう。今回のテストで、悔しい思いをした人はリベンジです！

キヨたんの詩

